

Der folgende Artikel aus den Ruhr Nachrichten vom 01.04.2021 wird auf velocityruhr.net dokumentiert mit freundlicher Genehmigung des Medienhaus Lensing vom 29. 12. 2015. Hieraus ergibt sich kein Recht auf Verwendung in anderen digitalen Angeboten.

Bürgerbeteiligung zum Gartenstadtradweg hat begonnen

Der Regionalverband Ruhr (RVR) baut den 7,3 Kilometer langen Hoesch-Hafenbahn-Weg (auch als Gartenstadtradweg bekannt) vom Phoenix-See bis zur Westfalenhütte in Dortmund.

Das Beteiligungsverfahren für den Gartenstadtradweg startet, bei dem Bürger bis 11. April Fragen stellen sowie Anregungen und Hinweise geben können – per Mail (hhw@rvr.ruhr) oder Post (RVR, Radkompetenzzentrum Ruhr, Kronprinzenstraße 35, 45128 Essen).

Zudem wird am 1. April sowie am 8. April jeweils von 9 bis 17 Uhr ein Bürgertelefon freigeschaltet. Unter Tel. (0201) 2 06 92 27 stehen

die Projektleiter Rede und Antwort.

Die Freischnitt- und Rodungsmaßnahmen für das erste Teilstück sind abgeschlossen. Auf der Trasse wurden bereits Vermessungsarbeiten durchgeführt und im Rahmen der ökologischen Baubegleitung Fledermausersatzquartiere angelegt. Die Bauarbeiten sollen im dritten Quartal beginnen, die Fertigstellung des ersten Abschnitts erfolgt wohl im Sommer 2022. Die Kosten liegen bei rund 2,5 Millionen Euro. Gefördert wird die Strecke im Rahmen des Regionalen Wirtschaftsförderungsprogramms (RWP) NRW.

www.rwp.rvr.ruhr